



PROYECTO DE DECLARACIÓN
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De interés legislativo a los 360 deportistas y sus profesores y acompañantes que participaron de los Juegos Nacionales Evita en representación de Entre Ríos, realizados en Mar del Plata, del 29 de septiembre al 04 de octubre del 2025.

AUTOR: ERICA VILMA VAZQUEZ

COAUTORES: ARANDA, Lenico; GALLAY, Silvio Martín; LENA, Gabriela; ROMERO, Maria Elena; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Los Juegos Deportivos Nacionales Evita Juveniles representan la máxima expresión del deporte social y formativo de nuestro país, constituyendo un espacio federal, inclusivo y gratuito que convoca a miles de jóvenes de todo el territorio argentino. En este marco, la participación de la delegación entrerriana adquiere un valor especial, al reafirmar el compromiso del Gobierno Provincial con el desarrollo integral de las juventudes y la promoción de la igualdad de oportunidades a través del deporte.

El Gobierno de Entre Ríos, a través de la Secretaría de Deportes —dependiente de la Secretaría General de la Gobernación—, sostiene una política activa de inclusión y fomento deportivo, que se materializa en la presencia de 360 atletas entrerrianos en la edición 2025 de los Juegos Evita. Este logro no solo refleja la organización y el esfuerzo conjunto de los equipos técnicos y logísticos provinciales, sino también la decisión política del Gobernador Rogelio Frigerio, quien junto al Secretario General Mauricio Colello, ha garantizado la participación de la provincia en esta competencia nacional de altísimo valor social y deportivo.

La presencia entrerriana en los Juegos Evita reafirma el rol protagónico del Estado provincial en el acompañamiento de las trayectorias deportivas desde edades tempranas, entendiendo al deporte como una herramienta



de transformación social, de construcción de ciudadanía y de fortalecimiento del sentido de pertenencia.

Asimismo, la Secretaría de Deportes ha demostrado un fuerte compromiso institucional, trabajando con planificación, eficiencia y una visión integral del deporte que trasciende la competencia para convertirse en un espacio de encuentro, intercambio y aprendizaje colectivo.

En este sentido, la participación de la delegación entrerriana no solo representa un reconocimiento al talento de nuestros jóvenes atletas, sino también un reflejo de una política pública coherente, sostenida y cercana al territorio, que entiende al deporte como derecho, como escuela de valores y como motor de inclusión.

La continuidad y fortalecimiento de este tipo de acciones consolidan a Entre Ríos como una provincia que apuesta al desarrollo humano, al esfuerzo compartido y a la construcción de una sociedad más justa e igualitaria, donde cada joven tenga la posibilidad de crecer, competir y representar con orgullo a su comunidad.